

12.43

**Bundesrätin Mag. Elisabeth Grossmann (SPÖ, Steiermark):** Ja, genau, eine tatsächliche Berichtigung: Kollegin Huber hat gemeint, dass in Graz eine Gewaltschutzambulanz entsteht.

Richtig ist vielmehr: So etwas, nämlich ein klinisch-forensisches Zentrum, gibt es schon seit längerer Zeit und soll beispielgebend für ganz Österreich sein. (*Beifall bei der SPÖ.*)

12.43

**Vizepräsidentin Doris Hahn, MEd MA:** Als Nächster zu Wort gemeldet ist Herr Bundesrat Mag. Franz Ebner. – Bitte schön.